
8 Pièces

136 m²

Réf. 152V3341M

875 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Les Issambres, dans quartier résidentiel calme, jolie maison de 134 m²

sise  sur  un  terrain  de  910  m².  Elle  se  compose  de  plain-pied  d'une

entrée donnant sur un séjour/salle à manger climatisé ouvrant sur une

terrasse et une cuisine aménagée équipée ouvrant sur un balcon. Une

chambre avec salle d'eau, un wc séparé, Au rez de jardin se trouvent

deux appartements indépendants de type T3 avec chacun un séjour /

cuisine,  deux  chambres  et  salle  d'eau  avec  wc.  Un  espace  détente

avec  sauna  et  jacuzzi  et  une  piscine  avec  pool  house  viennent

compléter ce bien.

Les Issambres, pretty house of 134 m² located on land of 910 m². It consists on

one level of an entrance opening onto an air-conditioned living/dining room opening

onto a terrace, a bedroom with bathroom, a separate toilet, a fitted kitchen opening

onto a balcony. On the garden level there are two T3 apartments, each with a living

room/kitchen,  two  bedrooms  and  a  bathroom  with  toilet.  A  relaxation  area  with

sauna and jacuzzi and a swimming pool with pool house complete this property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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